

JURNALIS

Tak Ingin Kotak Kosong di Pilgub, Mileanies Sulsel Apresiasi Rekomendasi PKB untuk Danny Pomanto

SM Network - [SULSEL.JURNALIS.ID](https://sulsel.jurnalis.id)

Aug 6, 2024 - 21:15



Ketua DPW Mileanies Sulsel Asri Tadda bersama Sekretaris DPW Mileanies Sulsel Fuad Kesuma Fikar (Dok: IST)

MAKASSAR - Relawan Mileanies Provinsi Sulawesi Selatan mengapresiasi rekomendasi yang diberikan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) kepada Bakal Calon Gubernur Sulsel Moh. Ramdhan 'Danny' Pomanto.

Hal tersebut dikatakan Sekretaris Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Mileanies Sulsel Fuad Kesuma Fikar dalam keterangannya pada Selasa, 6 Agustus 2024 di Makassar.

“Kami sangat apresiasi PKB atas terbitnya rekomendasi yang diberikan untuk Pak DP (Danny Pomanto). Dengan sikap politik ini, rumor kotak kosong di Pilgub Sulsel akhirnya mulai melemah,” kata Fuad dilansir [ININews Sulsel](#).

Pria berkacamata ini berharap, PKS yang merupakan bagian dari Koalisi Perubahan pada Pilpres lalu, masih konsisten untuk menghadirkan perbaikan di daerah ini, termasuk untuk menjaga iklim berdemokrasi dengan baik.

“Semoga dalam waktu dekat PKS juga memilih sikap yang sama dengan PKB untuk tetap menyatu dalam agenda dan semangat yang sama seperti pada Pilpres lalu,” harap Fuad.

Dengan menipisnya peluang lahirnya kotak kosong di Pilgub Sulsel, rakyat kini akan punya lebih dari satu pilihan siapa calon pemimpin mereka di wilayah ini.

“Bagaimanapun, agenda perubahan tentu tidak sinkron dengan model politik kotak kosong. Kita ingin rakyat punya beberapa Paslon untuk dipilih. Dengan begitu, akan ada adu gagasan, visi misi dan demokrasi bisa tumbuh dengan baik, lalu rakyat bisa memilih secara merdeka,” tambahnya.

Sebagai relawan yang mengusung Anies Baswedan pada Pilpres lalu, jelas Fuad, Mileanies tetap konsisten menegaskan sikap untuk mengusung agenda perubahan termasuk di daerah.

“Meskipun skalanya lebih kecil, tapi kami Insya Allah tetap konsisten mengusung agenda perubahan dan perbaikan di level daerah. Kami juga berharap parpol yang kemarin berada di Koalisi Perubahan bisa tetap solid di jalur ini,” jelasnya.

Termasuk di Sulawesi Selatan lanjut Fuad, sikap politik relawan Mileanies tentu akan selalu relevan dengan semangat perubahan dan perbaikan daerah.

“Dengan demikian maka Mileanies Sulsel jelas akan mendukung siapapun Cagub yang mengusung agenda perubahan dan perbaikan untuk daerah ini,” tegas Fuad.

Sementara itu Ketua DPW Mileanies Sulsel Asri Tadda saat dikonfirmasi mengatakan bahwa organisasi relawan yang dipimpinnya baru akan menentukan sikap dukungan politik jika sudah ada kepastian kandidat yang akan berlaga di Pilgub Sulsel nanti.

“Semuanya masih dinamis. Kita menunggu perkembangan terakhir. Meski demikian, kami akan terus konsisten mendorong agenda perubahan dan perbaikan untuk daerah ini,” kata Asri yang juga eks Juru Bicara Tim Pemenangan Daerah (TPD) AMIN Sulsel pada Pilpres lalu.

Dikatakannya, Mileanies Sulsel kini tengah berkonsolidasi mempersiapkan dukungan resmi kepada kandidat Gubernur Sulsel yang dianggap memiliki agenda yang sama untuk perubahan dan perbaikan daerah.

“Iya, masih konsolidasi internal. Insya Allah kami akan segera deklarasikan dukungan resmi kepada kandidat yang dianggap selaras dengan perjuangan kami sebagai relawan perubahan sejak Pilpres lalu,” pungkasnya. (*)